

Die Deutschstunde

Was könnte man, liebe Kinder, in der Schweiz sehen?

Zürich, Basel, Bern, die Alpen , Luzern, viele Seen.

Schokolade, Emmentaler - alles Qualität,

Banken,Uhren,gute Messer-keine Rarität.

Was sagen wir, liebe Kinder, über Österreich?

Dieses Land ist, wie wir wissen, an Gebirge reich.

Geranien, Bombardino, Wiener Schnitzel, Seen,

in den schönsten Städten wie Wien lang´spazieren gehen.

Und was sagt ihr, liebe Kinder, zum Thema Deutschland?

Es ist einfach, wirklich einfach-es ist schönes Land.

Gutes Bier, Würstchen und Brezel, das Oktoberfest,

jeder kommt hin, es ist super, das stellen wir fest.